





Liebe Kameradinnen,

Liebe Kameraden,

seit über einem Jahr ist unser soziales Leben von jetzt auf gleich verändert worden. Seither müssen wir physischen Abstand zu unserer Familie und zu unseren Freunden einhalten und den Kontakt auf ein Minimum beschränken.

Gemeinsame Termine, Übungen und öffentliche Veranstaltungen gibt es einfach nicht mehr bzw. unter großen Einschränkungen. Umso mehr sind wir stolz auf die, gerade in der Krisenzeit unter den widrigen Bedingungen, funktionierende Organisation Freiwillige Feuerwehr Waldbronn.

Um uns und Euch für unsere Bürgerinnen und Bürger "einsatzbereit" zu halten, sind zahlreiche Maßnahmen ergriffen worden. Diese sind von Euch allumfänglich umgesetzt worden und Ihr tragt diese mit. Hierfür möchten wir Danke sagen!

Es gibt zum Glück auch erste Lichtblicke abseits von Impfen und Testen – Ostern steht vor der Tür und das Wetter zeigt sich von Tag zu Tag von einer besseren Seite. Wir haben uns alle so auf die Sonnenstrahlen und die längeren Tage nach dem Winter gefreut.

Es gilt weiterhin gemeinsam durchzuhalten bis sich die Lage verbessern wird. Wir alle sind füreinander verantwortlich.

Wir möchten Euch an dieser Stelle für das vorbildliches Engagement in dieser Zeit danken! Das Ehrenamt bekommt gerade eine ganz neue Dimension, was uns sehr stolz macht. In diesem Sinne wünschen wir Euch und Euren Familien eine schöne und vielleicht doch ein wenig unbeschwerte und fröhliche Osterzeit.

Wir hoffen Euch alle in naher Zukunft, gesund und weiterhin so engagiert, treffen zu können.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Franz Masino

Bürgermeister

Tobias, Jonathan und Jochen

Feuerwehrführung